



## Superamos Semana Santa sin racionamientos por época seca

- Servicio se mantuvo estable en zonas que históricamente presentaban problemas.

**21 de abril 2025.** El Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA) informa que logramos superar la Semana Santa sin aplicar racionamientos por la época seca, esto, gracias a las acciones preventivas que se han venido ejecutando desde hace varios meses.

Juan Manuel Quesada, presidente del AyA, destacó que: “La incorporación de nuevas fuentes de agua, la aceleración de inversiones estratégicas, el mantenimiento y la optimización en la operación de los acueductos han sido clave para mantener la continuidad del servicio, principalmente en zonas que históricamente enfrentaban afectaciones durante el verano, que han sido nuestra prioridad.”

Según el Instituto Meteorológico Nacional (IMN), aún queda aproximadamente un mes de estación seca, por lo que el AyA hace un llamado al uso responsable del agua y a mantener buenos hábitos de consumo, evitando el desperdicio.

Consejos:

- Tomar duchas cortas, rápidas. Cierre el tubo mientras se enjabona.
- Cerrar el tubo mientras se cepilla los dientes o se afeita. También mientras enjabona los trastes.
- Recolectar agua de lluvia para limpieza o riego. Regar las plantas en la noche con el agua recolectada.
- No usar agua potable para lavar aceras o calles.
- Reparar fugas.
- Reportar fugas en vías públicas y tomas ilegales al AyA.

El AyA reafirma su compromiso de suministrar agua potable de forma continua y con calidad, y agradece a toda la población por sumarse al esfuerzo colectivo.

Cuidar el agua es tarea de todas y todos.

